

一意奮闘

早川北小6学年

学年だより10号

H28.7.22(金)

1学期、がんばりました！

4月に新たな友達を迎え、いっしょに勉強したり、遊んだりと多くの時間を過ごしてきました。最近では暇さえあれば互いにちょっかいを出し合ったり、テレビやゲームなどの話をしたりしています。その中で、友達が困っていたり、切羽詰まったりしていると、すぐに手を差し伸べる優しい所をたくさん見てきました。同級生だけでなく、下級生にも優しい3人の姿に心が温かくなりました。今学期は、友達を思いやる気持ちが一回りも二回りも大きくなった学期だったなあと思います。また、6年生になり、学習内容がぐっと難しくなったり、リーダーとして前に立つことが多くなったりしました。戸惑うことも多かったと思いますが、学習は真剣に、仕事には責任を持って取り組んできました。

さて、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。自由で、時間的にも余裕があります。スポーツで汗を流す、時間を忘れて読書をする、興味を持ったことに納得いくまで取り組む、自然に親しむなど、普段できないことに思いきり浸る時間を持ってほしいと思います。8月29日、全員が素敵な笑顔で登校してくるのを待っています。



6年生へ

充実した夏休みにするために、2つのお願いがあります。

1つ目は**健康に過ごすこと**です。けがをしたり、病気になったりしたら、せっかくの夏休みが楽しくなくなります。健康に過ごすためには何をしたらよいのか考えて行動しましょう。

2つ目は**計画的に過ごすこと**です。夏休みは約5週間あるので、前期・後期で計画を立て実行すると良いかもしれません。「あゆみ」で一喜一憂するだけではなく、自分の良いところは伸ばす努力を、また、足りなかったところは夏休み中にカバーする取り組みを考えましょう。

